



Dezember 2024

Liebe Kinder und liebe Eltern, liebe Schulgemeinde der Anne-Frank-Schule, in den letzten Wochen haben wir zusammen Plätzchen gebacken, gebastelt, gesungen, Adventskalenderpäckchen und -türchen geöffnet und vor allem versucht, anderen immer wieder eine kleine Freude zu bereiten.

Weihnachtszeit! - Eine Zeit, in der wir Freude, Liebe und Frieden miteinander teilen. Eine Erinnerung daran, wie wichtig es ist - gerade in der jetzigen Zeit, wenn wir unseren Blick in die Welt richten - friedlich miteinander umzugehen.

In vielen Geschichten und Liedern geht es um den Frieden, den die Weihnachtszeit bringen kann. Aber was bedeutet denn dieser Frieden eigentlich für uns und euch Kinder?

Frieden bedeutet, dass wir freundlich zueinander sind.

Frieden bedeutet, dass wir einander helfen und teilen.

Frieden bedeutet, dass wir uns gegenseitig respektieren.

Frieden bedeutet, dass wir in einer Welt leben, in der wir uns sicher fühlen und in der jeder die Möglichkeit hat, glücklich zu sein.

Anne Frank - nach ihr ist unsere Schule benannt - sagte einmal: „Wie wunderbar ist es, dass niemand einen einzigen Moment warten muss, um damit zu beginnen, die Welt zu verändern.“ Diese Worte erinnern uns daran, dass alle von uns die Kraft besitzen, Frieden zu schaffen und friedlich zu leben - und das beginnt manchmal schon damit, mit offenen Augen durch die Welt zu gehen, andere zu sehen und wahrzunehmen und achtsam miteinander umzugehen.

Lasst uns also in dieser festlichen Zeit nicht nur Geschenke tauschen, sondern auch Gesten des Friedens: Ein Lächeln, ein freundliches Wort, eine Umarmung oder eine kleine Hilfe können Berge versetzen und unser Leben friedlicher machen.

Und das Schöne daran ist: Jeder und jede von uns hier kann Botschafter des Friedens sein, egal wie groß oder klein wir sind.

Wir wünschen euch und Ihnen von Herzen eine friedvolle Weihnachtszeit und erholsame Weihnachtsferien!

*Das Kollegium und die Schulleitung der Anne-Frank-Schule*

„Jeder Tag in unserem Leben sollte ein Weihnachtstag sein, wo wir Frieden und Freude empfangen und austeilen.“ (Theodor Storm)

